
L'arcivescovo  ai  giovani:
"Poniamo in voi Speranza"

La  visita  pastorale  dell’arcivescovo  di  Siracusa,  mons.
Salvatore  Pappalardo,  ha  toccato  questa  mattina  la

parrocchia di Maria Santissima Addolorata di Grottasanta. E
l’alto prelato ha deciso di recarsi in due istituti scolastici
del territorio, il liceo scientifico “Einaudi” e l’istituto
d’arte “Gagini”.
A riceverlo, in entrambe le occasioni, i dirigenti scolastici,
i docenti e – ovviamente – tanti ragazzi. “Per me è una bella
occasione  per  incontrare  i  giovani”,  ha  detto  mons.
Pappalardo. “Sento quasi il bisogno di ritrovarmi con voi,
ascoltare  quello  che  avete  da  dirmi.  Poniamo  in  voi  la
speranza. Ringrazio i docenti che vi seguono, perchè a scuola
si studia e ci si forma per la vita”.
Poi, nell’aula magna del Gagini, il suo invito. “Non state con
le braccia conserte, non aspettate che altri costruiscano per
voi  il  vostro  futuro.  Ognuno  deve  offrire  il  proprio
contributo alla società. In voi ci deve essere la voglia di
fare”.

Servizi  socio-sanitari
garantiti fino a dicembre

Salvi, almeno fino alla fine dell’anno, i servizi socio
assistenziali garantiti attraverso la legge 328. Il Comune

di Siracusa avrebbe recuperato 150 mila euro da destinare
all’assistenza di disabili e anziani, nonostante la mancata
erogazione, da parte della Regione, dei fondi relativi allo
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scorso  anno,  argomento  di  uno  specifico  incontro,  con
l’assessore  regionale  ai  Servizi  sociali,  Ester  Bonafede
quando,  la  scorsa  settimana,  ha  fatto  tappa  in  città  per
partecipare  ad  un  vertice  in  prefettura  sull’emergenza
immigrazione.  Il  punto  interrogativo  sulla  possibilità  di
mantenere i servizi potrebbe riproporsi dal prossimo gennaio.
La Regione avrebbe fornito garanzie ai sindaci del distretto
socio-sanitario 48, che attendono adesso la concretizzazione
delle rassicurazioni ottenute. “Siamo intervenuti sul Bilancio
comunale-  puntualizza  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo-  per
garantire già a patire da oggi una serie di servizi relativi
all’ assistenza domiciliare e ai centri diurni per disabili,
l’inclusione  sociale,  all’affido  eterno-familiare  e  ai
progetti per minori con disabilità”.

Premio  Vittorini,  niente
soldi  e  la  cerimonia  2013
slitta

Come  anticipato  da  SiracusaOggi.it  (leggi  qui)  salta
l’edizione  2013  del  Premio  Vittorini.  Per  esattezza,  la

cerimonia di premiazione è rinviata a data da destinarsi. La
scelta,  dolorosa,  è  stata  annunciata  dal  commissario
straordinario  della  Provincia  Regionale  di  Siracusa,
Alessandro  Giacchetti.
Le difficili condizioni finanziare dell’ente – ormai cronici i
ritardi  nel  pagamento  degli  stipendi  per  dipendenti  e
lavoratori della in house Siracusa Risorse – hanno suggerito
una scelta di buon senso. “Attenderemo migliori  condizioni
economiche  per  procedere  alla  cerimonia  di  consegna  dei
premi”, ha detto Giacchetti.
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Che ha anche scelto di trasferire il suo ufficio nella sede
“storica” della Provincia, quella di via Malta. “Per stare
vicino  ai  dipendenti  in  questo  momento  difficile”,   ha
precisato commentando la simbolica decisione.
Video intervista con il commissario straordinario Giacchetti
realizzata da SiracusaOggi.it

Contromano, senza documenti e
su moto rubata. Denunciato

La polizia municipale di Siracusa ha denunciato un 23enne
per ricettazione. L’uomo, rifugiato politico domiciliato in

una struttura di accoglienza di Crotone, è stato sorpreso  in
possesso di uno scooter rubato nel centrale corso Umberto. Il
giovane  stava  peraltro  percorrendo  contromano   la  corsia
riservata ai mezzi pubblici. Era anche privo di patente e non
aveva neppure i documenti del mezzo. Lo scooter è risultato
rubato a Catania lo scorso luglio.

Bonifiche  Priolo,  a  rischio
50 milioni di euro

A rischio 50 milioni di euro destinati alla bonifica del
Sin , sito di interesse nazionale, di Priolo. A lanciare

l’allarme è la deputata nazionale Sofia Amoddio. “Si tratta di
somme  assegnate  con  una  delibera  Cipe  dello  scorso  anno-
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spiega la parlamentare del Pd –  con l’obiettivo di mettere in
sicurezza la falda acquifera”. La delibera disporrebbe, però,
che le risorse  non impegnate entro il 31 dicembre prossimo
siano revocate. “Ad oggi – prosegue  Amoddio – non mi risulta
che ciò sia avvenuto. È giusto che ognuno si assuma le sue
responsabilità e che i cittadini sappiano cosa sta accadendo”.
“A questo proposito, sto ponendo in essere ogni atto utile
affinché ciò non accada, ma è necessario che ognuno faccia la
sua parte”. Per questa ragione, la parlamentare, insieme alla
deputata  regionale  dello  stesso  partito  Marika  Cirone  Di
Marco, ha presentato al prefetto di Siracusa, Armando Gradone
una nota con cui si chiede la convocazione urgente di una
riunione  tra  i  rappresentanti   di  tutte  le  istituzioni
coinvolte nel procedimento al fine di verificare l’istruttoria
progettuale.  Amoddio  avrebbe  anche  chiesto  al  Ministro
dell’Ambiente, Andrea Orlando di fare tappa a Siracusa entro
il mese prossimo, per incontrare la deputazione, le parti
sociali e la cittadinanza. Un segnale di buona volontà che,
secondo la parlamentare di maggioranza, sarebbe dovuto.

(foto: repertorio)

Area attendamenti, Vinciullo:
"giunta ritardataria"

“Altro  che  aggiudicazione  della  realizzazione  dell’area
attendamenti e containers di Siracusa.  Il Comune ha solo

il ‘merito’ di avere accumulato mesi di ritardo”. Duro il
commento  del  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo,  dopo
l’annuncio dell’amministrazione Garozzo di avere consegnato i
lavori  all’associazione  temporanea  d’impresa  che  se  li  è
aggiudicata.  “Quegli  interventi-  protesta  l’ex  assessore
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comunale alla Protezione civile-  erano stati già progettati,
finanziati  ed  aggiudicati  tanti  anni  fa”.  Secondo  il
parlamentare dell’Ars sarebbe “una bugia il tentativo della
giunta comunale di accreditarsi meriti di altri”.

Pappalardo (Pd): bene il si
del  Consiglio  Comunale
all'Aro

Il si del Consiglio Comunale di Siracusa all’emendamento
della maggioranza sulla nascita dell’Aro “avvia una nuova

stagione, quella delle gare. E’ iniziata la stagione della
trasparenza  e  delle  competenze”.  Il  capogruppo  del  Pd,
Francesco Pappalardo non ha dubbi. “Hanno vinto i cittadini e
la politica che guarda verso il bene comune e non pezzi di
partito  o  protagonismi  personali”,  dice  ancora  Pappalardo
sottolineano  la  “concretezza  e  l’operatività”  di  atti  di
questa portata.
Non sono, però, mancate le critiche. “Mi rattrista pensare che
la buona politica si confronti con questi toni e con queste
modalità così lontane dalla gente. Ma noi continueremo con il
nostro modus operandi quella di chi attraverso la conoscenza
dei saperi, pensa per la città e per i cittadini”, annuncia il
cpaogruppo del Pd.
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"Pupi on the road", l'opera
in viaggio tra i quartieri

“Pupi on the road”. E’ il titolo scelto dal Comune di
Siracusa per un’iniziativa studiata in collaborazione con

la  “Compagnia  dei  pupari  Vaccaro  Mauceri”  per  il  mese  di
ottobre. I dettagli saranno illustrati domani mattina dagli
assessori  Al  Turismo,  Francesco  Italia  e  alle  Politiche
sociali, Liddo Schiavo,  nel corso di una conferenza stampa
fissata per le 10,30 nella sala Archimede del palazzo comunale
di via Minerva. Il programma stilato prevede  7 appuntamenti
che toccheranno altrettanti quartieri del capoluogo.

Gestione  acque,  Amoddio:
"Grave  il  ritardo  della
Regione"

“La sentenza del Tar di Catania, che ha ritenuto legittimo
il ritiro della concessione del servizio idrico integrato a

Sai 8 lascia irrisolti alcuni gravi problemi”. La parlamentare
del Pd, Sofia Amoddio non ritiene che il pronunciamento del
tribunale  amministrativo  abbia  posto  fine  alla  lunga  e
complessa vicenda che da anni riguarda la gestione delle acque
in provincia di Siracusa e che, negli ultimi mesi, per ragioni
differenti, si è in diverse occasioni spostata nelle sedi
della giustizia amministrativa e ordinaria. Amoddio auspica
che nella querelle tra i Comuni e la società che gestisce il
servizio “intervenga quanto prima una sentenza che definisca
il quadro dei rapporti tra la società  e gli enti pubblici”.
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 Il problema, secondo, secondo la parlamentare del Partito
Democratico, sarebbe, comunque, ben più vasto e riguarderebbe
il  ritardo  accumulato  dalla  Regione  nell’emanazione  della
legge che dovrebbe determinare “le modalità di gestione del
servizio idrico da parte dei comuni- prosegue la deputata di
maggioranza- in forma singola o associata e le modalità di
successione nei rapporti giuridici, attivi e passivi, e di
tutela  dei  rapporti  di  lavoro  facenti  capo  alle  autorità
d’ambito”. Un passaggio che, se non consumato, renderebbe vana
l’approvazione della precedente legge, che risale allo scorso
gennaio. “Il quadro normativo incerto- osserva Amoddio-  non
aiuta di certo a definire la situazione che si è venuta a
creare in provincia di Siracusa . Il governo regionale e l’
Ars – conclude la deputata democratica – devono affrontare la
questione  senza  ulteriori  indugi  .  La   politica  dovrebbe
risolvere i problemi e non crearli”.

 

Centro  Operativo  di
Protezione  Civile,  domani
consegna dei lavori

Novecento giorni, meno di tre anni, per la realizzazione
dell’area  attendamenti  containers  e  centro  operativo

comunale di Protezione civile. Domani la consegna dei lavori.
L’importo  esatto  del  progetto  è  di  7.081.025  euro  con
5.016.620,00 a base d’asta. L’area individuata è a sud-ovest
del  centro  abitato  di  Siracusa,  nei  pressi  dell’ingresso
Siracusa Sud dell’autostrada.
I lavori sono stati aggiudicati all’associazione temporanea
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d’imprese  composta  da  Eredi  Marotta  Salvatore  di  Marotta
Calogero &co SAS -Genco Giuseppe; Ma.van di Callari Carmelo e
Antonello snc. L’Ati ha formulato la migliore offerta nella
gara  svolta  dall’Ufficio  regionale  gare  (Urega)   per  un
importo dei lavori al netto del ribasso pari ad € 2.629.265,53
oltre IVA e oneri per la sicurezza.
“Eravamo pronti da tempo per l’assegnazione dei lavori. Lo
slittamento è da imputare alla ditta, che non ha prodotto la
documentazione necessaria nei tempi utili, allungando di fatto
l’attività degli uffici nel controllo della stessa. Chiusa la
fase della programmazione, adesso monitoreremo costantemente
l’andamento dei lavori e i tempi che devono assolutamente
essere  rispettati”,  ha  detto  l’assessore  alla  Protezione
Civile,  Maria  Grazia  Cavarra  rispondendo  così  ad  alcune
critiche delle settimane passate.

(foto:generico protezione civile)


